



Creel critica propuesta de Ebrard de crear una secretaría a cargo de Andrés López Beltrán: “Vendrán cosas peores”

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, criticó este lunes la propuesta de Marcelo Ebrard de crear una Secretaría sobre la Cuarta Transformación a cargo de Andrés López Beltrán, hijo del presidente Andrés Manuel López Obrador.

<https://elsoldechiapas.com/creel-critica-propuesta-de-ebrard-de-crear-una-secretaria-a-cargo-de-andres-lopez-beltran-vendran-cosas-peores/>